

# みなとつ子

ひたちなか市立那珂湊第一小学校  
学校だより第2号 令和7年5月1日発行  
笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校



新年度を迎え、早くも一ヶ月が経ち、新緑の季節を迎えました。子ども達も学校生活に慣れ、毎日の学校生活を生き生きと過ごしています。先月は、PTA合同専門委員会、授業参観等、お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございました。

本年度の学校教育目標を「笑顔いっぱい 夢いっぱい 共に伸びる学校 ～つながりを大切にし、互いの良さを認め合う湊っ子～」としたことは、4月に書かせていただきました。

子どもたちには、「つながりを大切にし、良さを認め合おう」をスローガンとし、その意味について始業式に話しました。友達・先生・地域の人とのつながりを大切にして、感謝の気持ちをもってほしい。そして、友達の良さを見つけて、伝え合ってほしいという思いです。

ボイスシャワーという言葉があります。子どもに褒め言葉をシャワーのように浴びせるという意味で、自己肯定感が高くなるといわれています。子どもたちの成長の一歩を喜び、共に分かち合いたいと思います。そして、保護者の皆様や地域の方たちと、将来を担う子どもたちの伴走者として共に育てていきたいと考えています。

ご支援よろしくお願ひいたします。



ロング昼休み



新しい仲間と

## 年度始めの授業参観

4月19日（土）は、授業参観でした。保護者の方に見守られ、ちょっと緊張し、そわそわしながらも、はりきって、学習している様子が見られ、嬉しく思いました。



## 1年生を迎える会

4月30日（水）は、1年生を迎える会を体育館で行いました。

6年生が1年生と手をつないで花のアーチをくぐつて入場すると、会場からは温かい拍手がおこりました。

2年生から、朝顔の種のプレゼント。3年生からは、メッセージを書いた手作りのメダルのプレゼント。4年生からは学校についての○×クイズとゲーム。5年生は花のアーチ。6年生は手をつないで誘導。全ての学年が関わって、1年生を迎える、気持ちのこもった、笑顔あふれる式になりました。

盛り上がった○×クイズ



6年生と入退場



## 創立記念日

4月30日（水）は創立記念日でした。那珂湊第一小学校は、明治6年に文武館を仮用して、水門小学校創立以来、本年度で152年を迎えました。校名は、昭和22年那珂湊第一国民学校から現在の那珂湊第一小学校に改称しました。現在の建物は、昭和43年に校舎竣工、昭和45年に体育館竣工され、適時改修工事を行い、現在に至っています。地域の方々に親しまれ、愛されている学校です。3年前に樹木医の方に診ていただき、手入れをした校庭の桜は今年も見事に咲きました。

